



Patroli Biru Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Berhasil Amankan Wilayah, 2 Knalpot Bising Diamankan"

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Jan 15, 2024 - 07:38



Patroli Biru Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Berhasil Amankan Wilayah, 2 Knalpot Bising Diamankan"

Malam tadi, Polsek Palabuhanratu menggelar patroli biru gabungan untuk

menjaga kamtibmas di wilayah hukumnya. Kegiatan yang dipimpin oleh Kapolsek Palabuhanratu, KOMPOL Roni Haryanto S.IP, M.H, berhasil menciptakan keadaan aman dan kondusif.

Dalam kegiatan tersebut, Panit 1 Binmas Polsek Palabuhanratu, Aipda Taufik Hadiano S.Pd, memimpin anggota patroli biru untuk berinteraksi langsung dengan warga dan para pemuda yang berkumpul di sekitar alun-alun. Mereka memberikan pesan-pesan preventif terkait kamtibmas dan mengajak masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan.

Pada patroli biru kali ini, anggota berhasil mengamankan 2 buah knalpot bising yang sering menjadi sumber gangguan ketertiban umum. Tindakan tegas dilakukan oleh unit lalulintas Polres Sukabumi sebagai upaya untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat.

Kapolsek Palabuhanratu, KOMPOL Roni Haryanto, menyampaikan apresiasi kepada seluruh anggota yang terlibat dalam kegiatan patroli biru tersebut. "Patroli ini merupakan bentuk upaya preventif kita untuk menghindari segala bentuk gangguan kamtibmas. Kita berharap masyarakat tetap waspada dan aktif melaporkan apabila ada hal yang mencurigakan," ujarnya.

Selain berhasil mengamankan knalpot bising, patroli biru juga menjadi sarana efektif dalam membangun kepercayaan antara polisi dan masyarakat. Dengan sapaan hangat dan dialog yang bersifat edukatif, Polsek Palabuhanratu berharap dapat terus membangun sinergi yang kuat dalam menjaga keamanan bersama.

Situasi kondusif di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu menjadi bukti nyata bahwa kehadiran polisi tidak hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra yang peduli terhadap keamanan dan kenyamanan masyarakat. Keberhasilan patroli biru ini menjadi motivasi bagi Polsek Palabuhanratu untuk terus berkomitmen dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.